

El Edén De Satanás No 249

"Cristo Expresándose Él Mismo – Ya No Hay Más Pecado Entre Nosotros"

21 de diciembre de 2025

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, de que estés aquí. Y no solo estás aquí, sino que Señor, durante los últimos 2.000 años, has estado expresando a Cristo al pueblo. De hecho, lo has hecho cada vez más durante los últimos 6.000 años. Pero lo hiciste de formas diferentes. Y así, Padre, te pedimos que nos ayudes a entender las formas en que Te has expresado ante la humanidad. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Feliz Navidad a todos. Y el título del mensaje de esta mañana es: **Cristo Expresándose Él Mismo**, y **Ya No Hay Más Pecado Entre Nosotros**.

Ahora, antes de empezar, me gustaría decir que, si nosotros pensamos en el nacimiento del Hijo de Dios, fue para expresar a Dios. Pero sabemos que Dios en realidad se expresó, pero antes de Cristo, Dios era invisible. De manera que, hoy vamos a tratar ese tema y mostrar cómo Dios se expresó.

Entonces, esta mañana me gustaría tomar nuestras reflexiones del párrafo **239** de **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado**. El hermano Branham dijo,

239 Así que es Cristo expresándose Él mismo en el individuo, ya sea intelectual o aunque sea él-que no se sepa el abecé.

La mitad de los apóstoles no se lo sabían, es cierto, pero sí conocían a Cristo. No les prestaron atención a Pedro y a Juan, por haber salido de algún seminario.

Dijeron: "Les prestaron atención y notaron que habían estado con Cristo" cuando ellos sanaron al hombre cojo (¿lo ven?), en la puerta; así se dieron cuenta que ellos-ellos habían estado con Cristo.

240 El nuevo Nacimiento es Cristo, **es la revelación**. Dios le ha revelado a Ud. este gran misterio, y ése es el nuevo Nacimiento.

Ahora, ¡qué no ocurrirá cuando se reúna todo ese grupo, en donde la revelación está perfectamente en armonía, y Dios expresándolo a través de Su Palabra con los mismos hechos, las mismas cosas que Él hizo, haciendo manifiesta la Palabra!

Ahora, fíjense que la clave es que Él se expresa a través de la Palabra. Y luego Él hará que esa Palabra se manifieste.

Ahora, eso es **Juan 14:12**.

¡Oh, sí la Iglesia únicamente conociera su posición! Ella lo sabrá algún día. Entonces acontecerá el Rapto, cuando Ella lo sepa. Y yo espero que esta mañana descubramos qué somos nosotros. Ahora, fíjense.

241 Uds. dicen: "Hermano Branham, pero eso-eso no..." ¡Oh, sí, seguro que lo es! **Eso es la Verdad.**

Ahora, noten en la condición que nos dice que la novia estará presente para que suceda el rapto. Y yo quiero que escuchen atentamente las palabras de esta mañana. Porque yo creo que realmente nos ayudará a dar un giro.

Me gustaría detenerme aquí y observar esta escena que nos presenta. Sabemos que **Jesucristo es la expresión de Dios**, la expresión misma manifestada de quién es Dios.

Cuando Dios habló por primera vez en **Génesis 1:3**, dijo: “*Sea la luz*”, y “*de Dios salió el Logos*”, la propia expresión de quién es Dios. Esa expresión la llamó el Hijo de Dios.

De manera que, lo que vemos en **Génesis 1:3**, el Logos, que era Cristo, era la expresión misma de quién es Dios, la imagen misma. Y en realidad apareció como una Luz, ¿está bien? Y esa expresión surgió de Dios y se llamó el Hijo de Dios. La misma sustancia que Dios en todos los detalles.

Esto ocurrió incluso antes de que cualquiera de los otros hijos de Dios surgiera de su mente para manifestarse en la tierra, incluso antes de que los hombres poblaran la tierra. Todo esto ocurrió antes de eso.

Y la única forma en que podían entender a Dios en aquel momento era esa voz suave y apacible que les hablaba. Ahora, piensen en esto. Durante 4.000 años de judaísmo, todo lo que entendían a Dios era la voz suave y apacible, y por los profetas. Que Dios le hablaba al profeta, el profeta les hablaba a ellos.

Y la única forma en que podían entender a Dios en aquel momento era esa voz suave y apacible que les hablaba.

Sí, se expresó a sí mismo bajo esa luz. Y a lo largo de los siglos del hombre, Dios usó otros medios para expresarse ante el hombre.

Habló con Adán, con Set, con Noé y con Abraham con esa voz suave y apacible. Ahora, piensen en la ventaja que tenemos hoy sobre la que tenían ellos.

Todos entendieron que era Dios hablándoles. Entonces él hizo algo único.

Se le apareció a Abraham usando un cuerpo prestado que Él creó.

El Hermano Branham dijo que tomó calcio y potasio, los juntó y produjo un cuerpo para morar en él. Se apareció como Melquisedec. Se apareció como uno de los tres ángeles que vinieron a Abraham. ¿Ven? se apareció en diferentes momentos, pero usó un cuerpo. Tomó prestado un cuerpo. Bien,

Lo hizo como una especie de Dios que se presentaba ante el hijo prometido.

Entonces Dios regresó a la Columna de Fuego y le habló a Moisés. Pero aquí vemos un cambio. Dios ahora usa el mismo modelo que usó con Abraham: usar un cuerpo prestado para hablar a través de Moisés. Comenzó a hablarle al pueblo, y nunca cambió ese formato: hablarle a través de un profeta y un cuerpo prestado. ¿Correcto? Tomó prestado el cuerpo de Moisés. Tomó prestado el cuerpo de Samuel. Tomó prestado el cuerpo de Ezequiel, tomó prestado el cuerpo de Isaías y tomó prestado el cuerpo de Jeremías, y así hasta Malaquías, hasta que se expresó a través de su propio Hijo, Jesús.

Hebreos 1:1-5 - Versión amplificada *En muchas revelaciones separadas, cada una de las cuales expone una porción de la verdad, - (en otras palabras, Dios a través de los profetas) y de diferentes maneras de las que Dios habló antiguamente a nuestros antepasados en y por medio de los profetas.*

Pero en estos últimos días, Él nos ha hablado en la persona de un Hijo, ...

Él es la única expresión de la Gloria (sabemos que es la Doxa) **de Dios—el ser de Luz, la irradiación de lo Divino.** —y **es la huella perfecta y la imagen misma de la naturaleza de Dios,**

...

Podríamos seguir y seguir, pero esta mañana no tenemos tiempo.

Ahora, en el tiempo del fin, Dios ha bajado y ha hablado de nuevo. Piénselo. Durante los 4.000 años antes de Cristo. Dios bajó en ciertos momentos, y usó a un profeta, incluso antes de eso. Solo hablaba con hombres como Abraham y Noé. Gente diferente. Bien, pero ahora, en el tiempo del fin, Dios mismo ha bajado y ha hablado de nuevo. Y esta vez, primero a través de un profeta y ahora a través de otros Hijos que expresan la misma Vida de Dios que nació en el principio.

Esto es lo que Él nos está diciendo aquí. Dijo: "**Cristo expresándose Él mismo en el individuo,** Ahora yo creo que deberíamos sentirnos honrados de que Dios quiera usar nuestro cuerpo. Muy bien.

Eso es lo que dijo... **El nuevo Nacimiento es Cristo, es la revelación.**

y Dios expresándolo a través de Su Palabra con los mismos hechos, las mismas cosas que Él hizo, haciendo manifiesta la Palabra!

Ahora, ¡qué no ocurrirá cuando se reúna todo ese grupo, en donde la revelación está perfectamente en armonía,

¡Oh, sí la Iglesia únicamente conociera su posición! Ella lo sabrá algún día. Entonces acontecerá el Rapto, cuando Ella lo sepa. Dios les espera para que sepan quién es.

Así que, lo que hemos presenciado en este día es simplemente extraordinario. Dios está engendrando a otros hijos de la misma manera que engendró a su Hijo primogénito. Por la misma Palabra con la que lo engendró, él les ha engendrado a Uds.

Génesis 1:3, Otra vez. Dios habla, y el Logos sale de Dios. El Logos simplemente son los pensamientos de Dios, así que el Logos sale de Dios. Y todos los hijos que estuvieron en Dios antes de la fundación del mundo deben salir de la mente de Dios y ser expresados, o no pueden ser hijo. Así que ahora se tiene hijos, porque recuerden que estaban Uds. en Él desde antes de la fundación del mundo. Y ahora Él lo ha dicho en esta hora.

Ahora, recuerden, lo que Él oró en **Juan 17:21-22**, lo estamos presenciando hoy. Y es exactamente lo mismo que hizo Dios en **Génesis 1:3**, cuando dio a luz a su primogénito.

Leemos el versículo **21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.**

22 La gloria (la misma Doxa, la misma Palabra, las mismas opiniones, valores y juicios) **que me diste**, (¿Cuándo? En **Génesis 1:3**) *yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.*

Primero, dice, tiene que tener esta **Revelación de Cristo**. Y la palabra **Revelación**: según el diccionario, significa: **El acto de revelar o develar**.

Entonces no se puede tener una revelación por cuenta propia;

No lo consiguieron por Uds. mismos. No lo consiguieron estudiando, ¿correcto? Lo consiguieron porque Dios se los dio. Así que tienen que recibir una revelación porque está revelado. Alguien o algo tuvo que revelárselo.

Es algo que alguien o algo les revela, y no salió de Uds., sino que les llegó a Uds. Alguien debe revelárselo. Escuchen, no se puede nacer por uno mismo, ¿correcto? Alguien tuvo que darle a luz. Y el mismo que dio a luz al logos en **Génesis 1:3** y luego vino a María en los Evangelios, el mismo que le habló y le dio el ambiente adecuado para recibir esa Palabra Hablada. Porque, miren, le han hecho pruebas de ADN y todo lo demás, y han demostrado que no era, no tenía ADN de un hombre, José, ¿correcto? Así que no se puede tener una revelación por uno mismo.

Es algo que alguien o algo les revela, y no salió de Uds., sino que les llegó a Uds. No salió de Uds., pero sí vino a Uds. Alguien debe revelárselo. Repito esto porque es esencial que lo sepamos.

Entonces hay una forma en que esta revelación (manifestación, la expresión, debe ocurrir para Uds.) y eso es lo que necesitamos saber.

De eso queremos hablar esta mañana. ¿Cómo yo sé que la revelación está en mí? No es solo intelectual que Dios realmente esté haciendo algo.

De manera que, de **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado**, él dijo. **125 ¿Notaron? Pablo nunca conoció a Jesús, físicamente. Pablo nunca lo conoció a Él. La única manera en que Pablo lo conoció fue por una revelación, por una visión. ¿Es correcto esto? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Pablo solamente conoció a Jesús a través de la revelación, igual como Pedro.**

Pedro lo había visto en carne. Ahora bien, escuchen, si Pedro lo hubo visto en persona, pensarían: Bueno, esa carne era la Palabra manifestada. Era Dios interpretando Su Palabra. Y Pedro lo vio en carne. Eso debería bastar. Pero aquí dice:

Pedro sí le había visto a Él en carne, pero no lo conoció según la carne, pues Jesús lo dijo: "Carne ni sangre te lo ha revelado;

ni siquiera Mi propia vida te lo ha revelado. Sino Mi Padre que está en el Cielo te ha revelado la cosa a ti, que Él es la Palabra de Dios, y sobre esta roca edificaré Mi Iglesia". Pedro no lo conoció a Él según la carne.

Pasó él tres años y medio con Jesús, y no tenía ni idea, ni al mirar la carne, ni la interpretación manifestada de la Palabra de Dios. ¿Cuántas personas pueden ver las cosas que Dios ha hecho en esta hora? Y vieron la expresión de Dios, pero como no conocen la palabra escrita de Dios, no saben qué es esto, ¿entienden? Así que ya no le conocemos en carne, pero la carne era la expresión. La interpretación de la Palabra de Dios,

Pero leemos en **2 Corintios 5:16**, *De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así. ¿Entonces cómo le conocen?*

1 Juan 2:3 dice: *Y en esto sabemos que nosotros le conocemos, si guardamos sus mandamientos.*

En otras palabras, algo en ver la expresión de Dios les ha acercado a la Palabra. Ven la palabra, Uds. la ven escrita, y ahora ven la expresión, y algo les hace cambiar de forma que creen en Dios y obedezcan Su Palabra.

Así que vemos que la Expresión en sí no es la Revelación, es la Expresión. Es la Palabra hecha realidad. Es la interpretación de la palabra escrita.

Una persona podría ver la expresión, que es la palabra hecha manifiesta, pero si no sabe qué dice la Palabra escrita sobre esa expresión, no tiene ni idea de cuál es.

En otras palabras, si no sabían que el cielo era azul y les enseñaron que el cielo era negro, entonces cuando miran hacia un cielo azul, simplemente dicen, bueno, yo creo que eso es negro. O yo creo que ese es el color que quieran imaginar.

Entonces se tiene que tener tanto la Palabra escrita como la interpretación de Dios de esa Palabra escrita, que es la expresión, que es la interpretación que hace al producir la Palabra escrita.

Ahora podemos ver el mensaje y decir, bien, yo sé que **Malaquías 4** dice esto, y yo veo que el Hermano Branham hizo esto, por lo tanto, es **Malaquías 4**. Eh, qué sorpresa. No lo digo para ser irónico. Lo que quiero decir es que hay más que eso. Porque **Malaquías 4** tiene un propósito, es "**volver el corazón o el entendimiento de los hijos a sus padres**", que fueron los padres pentecostales. ¿Correcto? Si no se ve **Malaquías 4** para eso. Únicamente ven a William Branham cumpliendo **Malaquías 4**. Pero entonces se pasa por alto el Mensaje que **Malaquías 4** debía poner en orden, cambiar el entendimiento de los hijos. ¿Muy bien?

Entonces se tiene que tener tanto la Palabra escrita como testigo de la interpretación de Dios de esa Palabra escrita, que Él hace cumpliendo la Palabra escrita.

Ahora, en **El Desarrollo De Dios**, el hermano Branham dijo: "*Ellos conocen de esa Gloria, ellos leen de Ella, Ella está aquí en la Palabra, "la Gloria de Dios" y cosas como éas;*

Pero les voy a decir una cosa. La mayoría de la gente ni siquiera sabe cuál es la gloria. Ellos piensan que la gloria debe ser alguna gran iluminación de luz, algún gran suceso o algo grandioso. Y no se dan cuenta de que es la Doxa de Dios. Los mismos "Valores, opiniones y juicios de Dios." ¿Correcto?

Así que el hermano Branham dice: "*Ellos conocen de esa Gloria, ellos leen de Ella, Ella está aquí en la Palabra, "la Gloria de Dios" y cosas como éas; es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una manifestación!*

He investigado la vida de William Branham y he visto los valores de Dios. ¿Pueden Uds. decir Amén a eso? Yo vi la Opinión de Dios. ¿Pueden Uds. decir amén a eso? Y vi los juicios de Dios, y puedo decir amén a eso.

¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! Dios dijo: "Sea la luz", ésa era la Palabra. Pero ahora hay luz. No es la Palabra, es la luz. ¿Ven lo que quiero decir?

De manera que, no importa que hayan sido testigo directo del ministerio de William Branham. Después de todo, 2 millones de personas salieron de Egipto bajo el ministerio de Moisés, todos lo presenciaron y todos perecieron excepto dos. Entonces pueden mirar la palabra expresada, e incluso pueden deleitarse con ella sin tener ni idea.

Esta mañana estaba leyendo en internet, y había un hombre que dijo: "Al crecer, el mensaje, y por qué dejé el mensaje. Y traté de tener una charla bíblica con mi padre. Mi padre ni siquiera lee la Biblia", pero dice que está en el mensaje. ¿Se imaginan a alguien teniendo ese testimonio de que su padre ni siquiera lee la Biblia? No sabría ni qué dice la Biblia, pero puede citar al Hermano Branham como un loro cita a una persona. Y el loro ni siquiera entiende lo que dice la persona.

Si Uds. no tenían ni idea de lo que decía la Palabra de Dios sobre el ministerio, solo veían la expresión de la Palabra sin saber que en realidad era Dios interpretando Su Palabra.

126 "Los hombres caminaron con él y le tocaron." Oigan, lo hicieron. Tocaron la palabra, la palabra expresada. Ellos se encargaron de la interpretación de la Palabra de Dios y le crucificaron. Ven, miraron directamente la palabra expresada, pero no sabían que estaba ligada a la Palabra escrita. No lo veían en la Biblia, que hablaba de todas esas cosas por las que Él pasó. ¿Estaba delante de ellos? Solo vieron a un hombre, y a la multitud. Vieron la sanación. Vieron todas estas cosas diferentes. Y pensaron, bueno, me pregunto cómo lo hace, debe de ser un buen truco.

126 Los hombres caminaron con él y le tocaron nos dice la Biblia, *y todo lo demás. Pablo tenía algo mucho mayor que cualquiera de los apóstoles. ¿Ven?*

Ellos dijeron: "Pues, yo-yo tengo más revelación que tú, Pablo, porque, como sabes, yo caminé con Él; un día fui de pesca con Él.

¿No lo han oido antes? Incluso fui de caza con él. El Profeta no dijo eso, pero les digo que eso es lo que dicen.

Yo lo escuché hablar. Yo estuve allí. Fui testigo del ministerio.

Yo lo escuché hablar. Él se sentó conmigo en la barca, incluso me dijo: 'Vamos acá y pesquemos en este lugar, y cogaremos más peces'. Y así lo hicimos". ¿Ves? ¿Ves? "Nosotros le vimos a Él obrar cosas".

Pero Pablo lo vio a Él después de muerto, sepultado, y de resucitar, y Se expresó en la Columna de Fuego que guio a los hijos de Israel. Sabiendo...

Pablo, siendo judío, nunca hubiera llamado eso "**Señor**" a menos que no hubiese visto esa expresión; Él estaba allí de nuevo, el mismo ayer y por los siglos.

Él dijo: "Pablo" en otras palabras, "**Yo soy el mismo Dios que fui ayer. Aquí estoy, en la misma Luz, la Columna de Fuego a la que Moisés le habló, en la zarza ardiente**".

Con razón él pudo separar la ley de la gracia, allá en el libro de los Hebreos; **él se encontró con esa misma Columna de Fuego**. Él dijo: "**Yo soy Jesús, a Quien tú persigues**".

Un momentito. Jesús era un cuerpo, un hombre, y Uds. son una gran Columna de Fuego. Ding, ding. Son Uds. Jesús. ¿No dijo Jesús que, **vengo en el nombre de mi Padre?** ¿Quién nos lo ha dicho? Pablo sí.

127 Y aquí está Él hoy de la misma manera, en la misma Columna de Fuego, expresándose y vindicándose igual, revelando el misterio de Dios que ha estado escondido desde la fundación del mundo. ¿Lo ven? Pablo solamente lo conció-lo conoció a Él por revelación.

Pedro lo conoció a Él por revelación. (Pedro solo le conocía por revelación) **Él caminó con Él, habló con Él. Por eso, Ud. puede mantenerse en esta Palabra. Ahora, acabo de decir que Él era la Palabra.**

Ahora, un erudito puede sentarse y leer esa Palabra hasta que le ate a Ud. la mente en cualquier cosa (¿ven?), si quisiera hacerlo, porque él es inteligente, brillante.

Tome Ud. un sacerdote católico, o no tanto así, un teólogo bien instruido, en la Biblia; hermano, o un bautista, presbiteriano o algún otro, él lo hará pensar que Ud. no sabe nada (¿ven?), cuando se trata de dialogar. ¿Por qué? Vean, es porque él le ha conocido a Él en la carne, la Escritura. [El Hermano Branham palmotea su Biblia.—Ed.]

Le ha conocido por la palabra escrita, el Rhema. [Hermano Brian levanta la Biblia] No le ha conocido en el Logos, la expresión.

La **segunda** definición de **Revelación**: *Algo que se revela, especialmente una revelación dramática de algo que no se conocía o se realizaba previamente.* Y Webster define la **revelación como una manifestación de la Verdad Divina**, "Palabra Divina. Jesús dijo: "**Mis palabras son Espíritu y son verdad.**" Y Él dijo: "**No les dije nada ni les enseñé nada más que lo que Dios me dijo que dijera.**"

Fíjense que Adán recibió vida por el aliento de Dios, y así es como, según las Escrituras, recibieron el Espíritu Santo cuando Jesús sopló sobre ellos. Recuerdan la historia: Él sopló sobre ellos y recibieron el Espíritu Santo en el aposento alto. ¿Lo sabían?

¿Y sabían que así fue como recibieron el Espíritu Santo, por el aliento de Dios, y Él descendió con un clamor? ¿Qué es eso? Un gran aliento. Y descendió con un clamor, un aliento muy poderoso que infundió en los otros Hijos Elegidos de Dios.

Ahora, esto también es bueno saberlo porque la revelación es algo que ustedes no sabían, pero algo les sucedió que ahora lo saben. Eso es bueno, pero eso aún no explica el punto que quiero plantear.

El **Conocimiento** o el **saber** es una cosa, pero cómo se obtiene ese **conocimiento** es lo que se llama "**Revelación**". Y la Revelación no es el **conocimiento** en sí. "Revelación" es **la forma en que se obtiene ese conocimiento.** ¿Puedo repetirlo? "Revelación" es **la forma en que se obtiene ese conocimiento.** No vino del hombre, sino de Dios. Dios lo reveló.

Y eso es lo que es tan importante para nosotros entender, de lo contrario veremos la revelación simplemente como un **saber**, y no se pondrá énfasis en cómo se obtiene ese conocimiento. Eso es importante que lo entendamos.

Porque podríamos decir, "el conocimiento" es "el saber", pero eso no es correcto. **El diablo lo sabe, y tembla.**" Su conocimiento no es Revelación. Su conocimiento es producido e inducido intelectualmente.

Pero el **acto** de llegar a ese conocimiento es lo que se llama "revelación", y es cuando algo que no se conoce se les hace conocer a través de **una experiencia** determinada.

Entonces **el proceso** de llegar a este conocimiento y luego el conocimiento tal y como se la conoce es lo que estamos viendo aquí.

¿Cuántas personas siguieron el ministerio del Hermano Vayle, que era muy profundo, y podían citar al Hermano Vayle, y no sabían lo que él decía? ¿Cuántas personas hicieron lo mismo con el hermano Branham, citando al hermano Branham, y no saben lo que él decía?

Entonces el proceso de llegar a este conocimiento y luego el conocimiento tal y como se la conoce es lo que estamos viendo aquí.

Este conocimiento no es mental, es experiencial. Hay una gran diferencia entre ambos.

No "saber" porque entiende mentalmente, sino porque ha "experimentado" ese "saber".

Alguien podría hablarles sobre el impacto que tendrá una escopeta contra el hombro al dispararla. Es bueno saberlo. Pero cuando realmente lo ponen contra el hombro y lo disparan, y les sacude, ahora lo han experimentado.

Ahora lo saben porque saben, lo han vivido de primera mano, y ahora saben de qué hablo. Muy bien.

En otras palabras, lo importante es el proceso de conocer, la revelación misma, el desenvolvimiento, el proceso mismo de desarrollo.

Sin comprender mentalmente, Dios descendió con un Clamor, pero Uds. han experimentado ese Clamor.

Nuestro profeta nos enseñó que "**Dios interpreta su Palabra haciéndola cumplir.**" Así que algo tiene que suceder, algo que tenían que experimentar donde Su Palabra se cumple.

Y ese es el Clamor, el Mensaje de Dios, Su **Parousia** entre nosotros. Ahora sabemos que Él está aquí, pero ¿por qué el resto del mundo no entiende que él está aquí? Porque Él es invisible. ¿Pero saben qué?

En las Escrituras, Jesús dijo: Cuando llegue mi Parousia, habrá señales y acontecimientos». Pablo, Pedro, Juan y Santiago dijeron lo mismo: la Parousia de Cristo estará acompañada de señales y acontecimientos. De hecho, hemos comprobado que hay 86.

Y Uds. ven la Biblia, la Palabra, y dicen: Oigan, yo veo esas señales y acontecimientos sucediendo. Así que Uds. tienen un fundamento verbal para la revelación que Dios les ha dado. El mundo puede ver los acontecimientos y no tener ni idea. Uds. ven la Palabra manifestada, expresada, y ellos solo ven los acontecimientos. Bueno, se supone que esto sucederá, tal vez, pero no lo sabemos con certeza. Pero Uds. sí, porque está en la Palabra de Dios.

Nuestro profeta nos enseñó que "**Dios interpreta su Palabra haciéndola cumplir.**" Así que algo tiene que suceder, algo que tenían que experimentar donde Su Palabra se cumple. Y ese es el Clamor, el Mensaje de Dios, Su **Parousia** entre nosotros. No sólo se lo han enseñado, sino que lo han experimentado y han visto por Uds. mismos a Dios interpretando Su Palabra para hacerlo realidad.

Por eso me encanta compartir estas citas. Porque sabemos por ellas lo que va a pasar. Entonces, cuando lo vemos suceder, se nos ilumina la mente. Y eso se llama revelación. ¿No nos dijo Dios que esto sucedería? ¡Ahora lo veo suceder! Dios interpreta su Palabra al hacerla realidad.

Dios se está revelando. Dios está expresando Su palabra. Ahora vamos a llegar a algo porque estoy hablando de lo que dijo el Hermano Branham. Cristo se está expresando en Uds. Podemos hablar de ello todo lo que queramos. Podemos leer sobre ello, pero hasta que Dios realmente lo haga en Uds. Y digan: Un momento, ¿Dios me está diciendo esto? Ni siquiera lo sabía.

No tenía ni idea de lo que me estaba diciendo. Pero ahora lo entiendo porque mis ojos están abiertos a lo que Él dijo.

Es "**la manifestación de la verdad divina**", tal como la define Webster. Se manifestó, y no se podía evitar verlo abiertamente y entender lo que era **por medio de las escrituras**. Ven **cómo se cumple la Escritura**.

Por lo tanto, el diccionario nos dice que el número **2. la** definición de Revelación es que, en **Teología: la Revelación es una manifestación de la "voluntad o verdad divina".**

Y recuerden, Dios es Verdad. Jesús dijo: "**Él es la única verdad**". Y Jesús también dijo: "**Mis palabras son espíritu y son verdad.**" Y eso es porque todo lo que dijo vino de Dios, que es la Palabra, dijo: "**No digo nada más que lo que Dios me enseñó a decir**", y también dijo: "**Dios es el único Dios verdadero**".

Ahora, fijense, no se trata solo de conocer la voluntad o la verdad divina como si llegara de una conciencia mental, sino que nos dice que la Revelación es **una manifestación** de esa **"voluntad o verdad divina"**.

Yo conocí a muchos, muchos hombres que se quedaban cerca, o se aferraban al ministerio del hermano Vayle, y podían hablar, oh, con grandes palabras, grandes palabras y todo lo demás. Y ellos no tenían ni idea de lo que el hermano Vayle realmente les estaba enseñando. Pero como ellos se sentaban en las bancas, se identificaban con su ministerio. Y muchos cristianos se identificaban con Cristo. Pero ven, identificado en realidad significa "**ser lo mismo**". Y solo quienes se han convertido en lo mismo pueden entender de qué hablamos esta mañana, pero nos dice que la Revelación es **una manifestación** de esa **"voluntad divina"**.

Y eso sería una manifestación de Dios, porque Él solo es la Verdad.

El apóstol Pablo nos cuenta cómo recibió la revelación de Jesucristo, y no fue yendo a algún seminario ni escuchando a algún predicador, es decir, él escuchó a los apóstoles. ¿Y saben lo que hizo?

Los apedreó o estuvo presente cuando los apedreaban, y sostuvo los mantos de quienes los

apedreaban, dando su consentimiento para la lapidación. Pero dice en **Efesios 3:3**

"que por revelación me fue declarado el misterio, como antes lo he escrito brevemente, 4 leyendo lo cual podéis entender cuál sea mi conocimiento en el misterio de Cristo, "

Ahora, la pregunta debe hacerse: **¿cómo llegó Pablo a conocer el misterio de Cristo?** Porque Pablo nunca lo aprendió escuchándolo de Jesucristo en persona.

Era demasiado joven para eso. No lo oyó de los apóstoles. Puede que lo oyera, pero nunca lo entendió porque los persiguió.

Y tampoco lo aprendió de los otros apóstoles que conocieron a Jesús en persona. De hecho, lo que aprendieron del hombre Jesús no les sirvió de mucho hasta que experimentaron el Espíritu Santo por sí mismos. Es decir, Pedro lo oyó, pero negó a Cristo tres veces.

Pero Pablo lo aprendió cuando Cristo lo derribó de su caballo y le habló. La Verdad Divina misma se mostró a Pablo como una luz brillante y le habló. La Verdad Divina se manifestó abiertamente ante él.

Así que escuchamos a William Branham decírnos que **no es cuestión de lo bien que conocían al hombre en persona**. Y me parece que también dice esto de quienes pasaron tiempo con él.

Porque a menudo habla de quienes cazaron con él y pescaron con él. Y la mayoría no tenía ni idea de lo que realmente él enseñaba. Pero un día Dios le reveló el conocimiento a Pedro de una manera que no venía de la caza y la pesca.

Tampoco Pedro obtuvo esta Revelación de una charla junto a la chimenea con el profeta Jesús. Nunca vino de un hombre.

2 Corintios 5:16 *De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así.*

Provino de una Revelación, una Revelación y una manifestación de la verdad y la voluntad divina. Y provino de Dios. Él vio la Palabra cumplirse.

Entonces, **es esta manifestación**, y yo creo que Pedro quizás vio algunas de las cosas donde Dios se expresaba y dijo: Un momento. Conozco suficiente de las Escrituras. Dice que va a hacer eso. Así es como Dios se lo hizo. Tomó esto, tomó esto otro, lo juntó todo, y ¡listo!, Dios se lo reveló.

Así que **es esta manifestación la que es tan importante** para nosotros. No es lo que un maestro podría haberles enseñado, porque no se trata de nosotros, sino de Él: "**Cristo en nosotros, esa es nuestra esperanza de gloria.**

Nuestra esperanza de recibir la Doxa. ¿Alguna vez se han preguntado qué era la esperanza de Gloria? Está recibiendo la Doxa. Es el anhelo ardiente. Ahora van a recibir la Doxa de Dios, **las Opiniones, Valores y Juicios de Dios.**

No se trata de lo que se sabe, sino **de a quién** se conoce, o más bien, quién les conoce a Uds. Pero lo que estamos viendo es **la expresión de la Vida de Dios hecha a su conocer y a través de Uds.** Miren, conozco la vida de Dios porque la presencié en William Branham.

Israel En Egipto - 53-0325 44. Ahora, Pablo dice: “**Él nos escogió en Él**, (a la iglesia), antes de la fundación del mundo”. Ahora, observen. ...**Para que fuésemos santos...** **No nuestra propia santidad.**

Ud. dice: “Bueno, ¿cree Ud. en santidad, Hermano Branham?” Seguro. **No en la mía, en la de Él. Mi santidad no es nada; la de Él es perfecta.** Recuerden, dice Pablo, **vivo según la fe de Jesucristo. Vivo por Su fe, no por la mía.** Bueno, Ud. dice entonces: “¿Cree Ud. que puede beber o ...?” No, yo nunca dije eso.

Miren, un grano de trigo únicamente puede producir trigo; **no puede producir abrojos.** No hay deseo en él; **no hay vida allí que produzca abrojos.** Y si estamos en Cristo Jesús...

Y la Escritura nos dice que Jesús mismo dijo: **Un buen árbol no puede dar mal fruto, y del mismo modo que un mal árbol no puede dar buen fruto.**”

Hasta que, ¿adivinen qué? Hasta que se metieron con ella. El trigo era trigo. Y sustentó al hombre durante miles de años hasta este momento en que lo manipularon. Modificaron los genes, modificaron el genoma, y ahora es veneno para el cuerpo. Todo lo que el hombre toca se convierte en veneno. Pero piensen en la Palabra Hablada.

Dios tenía un pensamiento en su mente: quiero tener una planta de trigo. Dios lo habló, y el trigo empezó a salir de la tierra, donde Dios lo había plantado. Y luego se multiplicó. Se multiplicó y dispersó por todo el mundo. Multiplicó **cada semilla de la suya** hasta que había cientos, millones y billones de semillas. ¿De qué? Una palabra. Un pensamiento.

Piensen en eso, un pensamiento de Dios. Y vemos que brotaron todos los bancos de peces. Vemos que brotaron todos los manzanos. Vemos todas las manzanas. Vemos cada ser vivo, excepto aquello con lo que el hombre se metió, y el hombre ha hecho todo lo posible por convertir todo lo que Dios nos dio en una influencia demoníaca.

Entonces dice que un buen árbol. Y recuerden, los hombres son comparados con el árbol de la vida. **Un buen árbol no puede dar malos frutos.** Y recuerden, sabemos que “**el fruto es la enseñanza de la edad.**” **Y de la misma manera que un mal árbol no puede dar buen fruto.**”

¿Cómo se puede esperar que un ministro que no ha nacido de nuevo y que ni siquiera entiende las cosas de Dios y este mensaje produzca algo bueno? Puede parecer bueno, pero es un híbrido. Parece una manzana grande, parece un huevo grande, solo que ha sido hibridado. Y sabemos que “**el fruto es la enseñanza de la edad.**”

Eso es lo que nos enseña nuestro profeta. De manera que, cuando no pueden entender por qué un ministro simplemente no entiende, Jesús dijo: “**Por sus frutos los conoceréis.**” En otras palabras, por sus frutos, sabrán que no estaban en la mente de Dios antes de la fundación del mundo.

No hace falta ser un genio para saberlo. Pedro y muchos discípulos eran ignorantes e ignorantes. Pero eran observadores. La mayoría de los científicos de hoy ni siquiera son observadores. Están adoctrinados.

Pueden ellos decir: Bueno, ¿saben qué? Supongo que un hombre puede tener un bebé. Supongo que, si eliminamos todo el dióxido de carbono, todo estará bien. Sin embargo, sabemos por la

educación primaria que los árboles viven del dióxido de carbono y producen oxígeno a partir de él. Entonces, ¿de qué escuela se graduaron? ¿De qué escuela se inculcaron? Quiero saberlo. Así podré decirles a mis hijos que no vayan allí. No se dejen engañar. Será mejor que investiguen con atención.

Eso es lo que dice el profeta. "Vean, si Uds. se mantienen diciendo: "Bueno, a mí no me redarguye hacer esto, no me redarguye hacer aquello". ¿Y son cosas del mundo? Ahora, voy a herirlos un poquito, les voy a jalar las plumas hacia atrás. Pero esta es una evidencia segura: Ud. nunca ha estado en Cristo, Ud. nunca ha nacido de nuevo.

"El que ama el mundo o las cosas del mundo, el amor de Dios ni siquiera está en él". Es una afirmación contundente. Y eso es algo que se puede observar.

Ahora, si Ud. simplemente deja de hacerlo porque sabe que debería de hacerlo, y deja de hacer esto, esa es la señal de que Ud. todavía no ha llegado a ninguna parte.

Dice: *Cuando esa cosa llega a estar muerta en Ud., y su naturaleza se ha ido, hay otra Persona allí, y Ella únicamente puede producir...*

El Espíritu Santo que estaba en Cristo, en Ud. produce la vida como Cristo. No es nada que Ud. haga, sino lo que Él hizo.

Él escogió eso antes de la fundación del mundo. 46. Alguien dijo: "Bueno, yo sé que fui salvo porque dejé de fumar". Esa no fue la razón porque yo fui salvo; esa no fue la razón que Ud. fue salvo.

Ud. fue salvo porque Dios lo escogió antes de la fundación del mundo para ser salvo. Esa es la enseñanza de las Escrituras. Amén. Ahora, ¿ven Uds.?, nosotros empezamos a darnos cuenta de que no somos nosotros, es Él, (¿Ven?); Él nos escogió a nosotros. Estábamos en Su mente.

Y de eso se trata el Nuevo Nacimiento. **No se trata de Uds., todo se trata de Él, de vivir su vida por Uds.** Y notan los cambios que provoca en Uds. cuando ocurre. Observan lo que ha pasado.

¿Adivinen qué? Esa es la palabra, Dios pensaba en Su mente antes de la fundación del mundo. Y ahora lo ven funcionando en Uds. La Palabra haciéndose manifestar.

Los Apóstoles eran un grupo de cobardes escondidos hasta que el Espíritu Santo vino sobre ellos y los habitó.

En **Mateo 16**, la revelación que Pedro pareció tener no le sirvió de mucho porque poco después, Jesús le llamó bendecido por la revelación que Dios le dio, y luego Pedro incluso negó haber conocido a Jesús.

Solo unos versículos después, Jesús le dice a este mismo hombre: **"Apartaos de mí, Satanás, porque no valoráis las cosas de Dios."** Me alegro mucho de que no haya tenido la revelación de que era Satanás. Está en la palabra, pero no era para él. Jesús estaba hablando con quien influía en Pedro. Y poco después, cuando fueron a la mesa de comunión,

Cuando empezó a presumir con su posición audaz, sacó la espada, le cortará la oreja al hombre y todo. Jesús le dijo: **"Me negarás tres veces."**

Tanto es así que recibió una revelación sin el bautismo del Espíritu Santo. Pero luego Jesús le dice: Cuando te conviertas, cuando seas transformado por el Espíritu Santo, cuando el Espíritu Santo tome control de tu vida y te transforme, fortalece a los hermanos.

Así que, estamos viendo lo que el Bautismo del Espíritu Santo hará por nosotros, y sabemos que ni siquiera se puede entender las cosas de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en uno. Y hasta entonces, ciertamente no se está convertido.

1 Corintios 2:9, lo leemos mil veces, si no más. *Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu (y solo hay Un "El Espíritu" y ese es el Espíritu de Dios) porque "El Espíritu" todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.*

11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.

12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,

13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

En otras palabras, hace falta tener "**El Espíritu en Uds.**" para discernirlos espiritualmente. Esto nos lleva a donde me gustaría mirar esta mañana.

Estamos llegando a una situación en la que "**la iglesia tendrá que ser muy parecida a Cristo para ser arrebatada**". Y no puede serlo por su propia voluntad. Debe ser "**Él obrando en nosotros tanto el querer como el hacer**".

A El Oíd - 60-0313 37 Ahora, ¿ven Uds.?, Jesús le había probado a Dios que Él había sido la clase correcta de Hijo. Y Dios lo llevó a la cumbre del monte, trajo testigos allí, testigos Celestiales y testigos terrenales, y Él lo vistió de inmortalidad.

Cuando ellos alzaron sus ojos, ellos dijeron: "**Sus vestidos resplandecieron como el sol**".

Algo sobrenatural sucedió. Sus vestidos brillaron como el sol en medio del día, tan blancos como podían estar. Dios colocó sobre Él el manto de inmortalidad, mostrando que lo había recibido a Él.

Esa es la cosa que Dios les hará algún día a Sus hijos aquí en la tierra. Él te llamará a un lugar aparte, Iglesia, **si tú únicamente le obedeces a Él y te quedas en la Palabra y la crees.**

Y Él colocará dentro de la Iglesia, antes de la Venida de Jesucristo, El colocará dentro de la Iglesia... Todos los poderes que Cristo tenía en Él estarán en la Iglesia.

¿Se dan cuenta de lo maravilloso que les espera? Como padre, y he tenido tres hijas, si les ofreciera un regalo y no lo aceptaran, estarían fuera. Jesús nos ha ofrecido este poder que entra en la iglesia. Quiere que lo aprovechamos. ¿Están Uds. dispuestos a aprovecharlo?

Todo lo que Dios era, Él lo derramó en Jesús; todo lo que Jesús era, Él lo derrama en la Iglesia. Dios queriendo que se hiciera Su obra, Él lo envió dentro de Su Hijo; **el Hijo, queriendo que se hiciera la obra, Él lo envió dentro de la Iglesia.** De manera que, el Hijo está queriendo, y quiere que nosotros queramos.

“En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí, y Yo en vosotros, y vosotros en Mí”. “En aquel día”, debido a que el mismo poder de Dios que estaba en Jehová Dios, reposó dentro de Jesucristo, **y el mismo poder que reposó dentro de Jesucristo, reposa dentro de los hijos colocados en el Cuerpo de Cristo.**

38. La colocación de un hijo. Lo lleva a un cierto lugar, lleva a cabo una ceremonia delante de los Ángeles, y **lo coloca posicionalmente, lo que él es en el Cuerpo de Cristo.** Entonces **esa persona tiene la autoridad.**

Permitanme decir esto, aunque Uds. me consideren un fanático desde esta noche en adelante: **esa mismísima cosa de la cual estoy predicando, será hecha.**

Habrá un poder puesto dentro de la Iglesia, y está ahora entrando, cuando el Espíritu Santo ungirá tanto al pueblo, al grado que ellos hablarán la Palabra y Ella misma creará allí mismo.

Nosotros no hemos visto poderes como esos que están ahora entrando a la Iglesia. Yo lo sé por experiencia.

“**Di a este monte: Quítate,** (Eso es un hecho.) “**Di a este monte: Quítate, y no dudes en tu corazón, sino cree que será hecho lo que tú has dicho, tú puedes tener lo que tú has dicho**”: la colocación de la Iglesia en posición, en donde la plenitud del poder del Espíritu Santo entra en la Iglesia. **Entonces las bocas de los críticos serán calladas. Será un período corto.**

Jesús bajó del monte, y fue directamente al Calvario. **Fíjense: no durará mucho tiempo, pero estará aquí.**

Quiero aprovecharlo cuando llegue. No quiero quedarme sentado esperando y pensando: Bueno, me pregunto si esto es todo, quizá ya lo haya perdido. Como cuando una mujer estaba sentada en la banca, y el Hermano Branham le dijo: “**Mujer, levántate y reclama tu sanidad**”. Ella no lo hizo. Él dijo: **Oh, lo siento, el Espíritu Santo actuó.** Sí, pudo haberla tenido, pero no la reclamó. Podría haber tenido la salvación, pero si no se la reclama, no es suya.

Ahora, del mensaje, **Abraham 55-0608, 41.** Y eso era lo que Dios estaba mostrando, lo que Él iba a hacer en los días por venir. Que, cuando Dios bajó aquí a la tierra en la forma del Señor Jesucristo, caminó entre los hombres, y fue llevado al Calvario y fue partido.

Y Dios ascendió el cuerpo a Su diestra y envió el Espíritu Santo sobre la iglesia. Y cuando nosotros nos volvamos a juntar, esas piezas, igual como el pacto antiguo, tiene que encajar perfectamente uno con el otro.

Y si Ud. alguna vez se va en el rapto, va a tener que tener el mismo Espíritu en usted que estuvo en Jesucristo. Ese es el pacto de Dios con Su iglesia. Amén. No tome un apretón de manos frío y formal.

Tome una experiencia de Dios cálida de corazón de haber nacido de nuevo. No importa a qué

pertenece. Sí, señor. Porque Dios... Recuerde, cuando estos dos se juntaban, si este no encajaba perfectamente, era desecharo.

Tenía que ser la misma cosa. Y **el mismo Espíritu que estuvo en Cristo, tiene que estar en la iglesia.** Dios se llevó el cuerpo de Cristo y lo colocó a Su diestra, el poder de arriba, y envió de regreso el Espíritu Santo.

Y anda alrededor, mirando a la iglesia. Y **cuando ellos se junten, tendrá que ser el mismo cuerpo, mismas señales, mismas maravillas, mismo bautismo, mismas señales y maravillas, mismo Evangelio.**

Jehová Jireh 57-0810 35 Él levantó Su cuerpo y lo sentó a Su diestra, y mandó la otra parte, el Espíritu Santo, abajo a la iglesia.

Y cuando el rapto venga, tendrá que ser el mismo Espíritu que estaba en Cristo, tendrá que encajar perfectamente con esa promesa, o será rechazado.

Cumple con la promesa. Sí. La promesa es la palabra. Y así la Palabra da una promesa. Y así se recibe la promesa, y luego Dios la manifiesta.

Con razón Él dijo: “**El que no naciere de nuevo, no entrará al reino**”.

Tiene que ser el mismo Espíritu Santo que cayó en el día de Pentecostés, **tiene que bautizar a cada creyente o no será el mismo espíritu**, y contrato, que fue partido en el Calvario. Piense en eso...

¿Cómo esperan hacer el rapto o entrar para ver a Dios?

36. Ahora, **¿ven por qué es necesario, que tienen que nacer del Espíritu?** El Espíritu de Cristo tiene que estar en usted, porque tiene que ser el mismo Espíritu. Tomar su cuerpo para unirse con ese cuerpo.

El mismo Espíritu que fue partido de Cristo, arrancado de Cristo... o, Jesús. Y si ese Espíritu está en usted, lo hará hacer las cosas que Cristo hizo. Lo hará vivir la vida que Cristo vivió.

Y Cristo andaba en los negocios del Padre todo el tiempo, no deambulando en espectáculos y entretenimientos. Él estaba en los negocios del Padre.

Jehová Jireh - 57-0326, 57. Cuando el Espíritu Santo cayó en el día de Pentecostés, produjo una iglesia.

Y, hermano, a mí no me importa qué marca de denominación tenga Ud., **a menos que ese Espíritu que fue rasgado de Cristo sea puesto dentro del hombre, él será dejado en el día del rapto.**

Él lo rasgó y envió el Espíritu Santo, el cual vive en nosotros: el Espíritu de Cristo, obrando en nosotros, haciendo las mismas obras que Cristo hizo, viviendo la misma vida, haciendo las mismas cosas. Y el mundo de afuera se para y se burla de ello.

Sí, el mundo nos llama secta. Lo he visto en “Reddit”, en internet. Dicen: “Solo somos un grupo de sectarios”. Bueno, ¿saben qué? Puede que seamos sectarios para ellos, pero entendemos la Biblia. No como las otras sectas, a quienes no les gustan todas las denominaciones, que en realidad son sectas y ni siquiera lo saben. Y la Iglesia Católica es la secta más grande. Somos un pueblo que

cree en esta palabra y ve su manifestación. Ellos no entienden la palabra ni su manifestación.

Otros dicen que no hay nada en ello. **Algunos tratan de hacer burla de ello.** ¡Otros lo reciben! Hermano, esa es la única manera en que Dios alguna vez lo hace a Ud. una simiente de Abraham.

Cuando el Espíritu de Cristo entra en Ud., entonces llega a ser la simiente de Abraham. Correcto. Y el gentil está incluido en el pacto.

Hebreos Capítulo 7 parte 2 - 57-0922 83 Y envió al Espíritu que Él sacó de ese cuerpo, directamente de regreso a la Iglesia.

Y esa Iglesia tendrá que tener el mismo Espíritu que estaba en ese cuerpo, o no encajará con Él en la resurrección.

Esas dos piezas deben encajar perfectamente. Y **si esta Iglesia no es perfectamente, el mismo Espíritu exacto que estaba en Cristo, Ud. nunca se irá en el Rapto.**

A Él Oíd - 58-0324 30 Recuerde, las mismas aguas que ahogaron el mundo, salvaron a Noé". Cierto.

Y el mismo Espíritu Santo, y el mismo Evangelio chapado a la antigua que se llevará a la iglesia a casa un día en el rapto, condenarán y le traerán juicio al incrédulo.

¿Por Qué Clamas? ¡Di! - 59-1004E 29. Jesús dijo: **"Las obras que Yo hago, el que en Mí cree..."** San Juan 14:7, **"El que en Mí cree, las obras que Yo hago él también las hará. El que en Mí cree".**

Yo quiero que sean sensibles al Espíritu Santo porque Él podría decirles que hagan algo. Y si piensan "**solo soy yo**", puede que pierdan la bendición.

Cuando Él me dijo que fuera a encargarme de esa reunión, no sabía cómo hacerlo, pero lo obedecí de todos modos, sin saber que, oye, el diablo seguía diciendo, vas a hacer el tonto. Y yo dije, ¿de quién eres tonto? Soy un tonto por Cristo. Así que fui y lo hice. ¿Y saben qué? Dios honró eso y cumplió Su Palabra, Él manifestó Su Palabra. Así que saben que el diablo les dirá cada vez que Dios les diga que hagan algo, les dirá, "Bueno, pero si lo haces, podrías perder a tu esposo". "Si lo haces, podrías perder a tus hijos". "Si lo haces, podrías perder a tus amigos". ¿Y qué? ¿Quién es mi familia? Honestamente, ¿quién es mi familia? Son aquellos que nacen de mi Padre, ¿verdad?

Ningún hombre puede creer que Jesucristo es el Hijo de Dios hasta que haya recibido el Espíritu Santo. Sólo está tomándolo por fe y aceptándolo, pero no puede decir que lo es? podrá decir: "Yo creo que lo es".

Pero ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristo hasta que el Espíritu Santo esté en él. La Biblia así lo dice. **Primero tiene que venir el Espíritu Santo y dar testimonio** y uno sabe que Jesús es el Cristo porque vive en uno. **30 Entonces ese mismo Espíritu Santo se da a conocer a Sí mismo a la gente y estas señales seguirán a los que creen.**

La iglesia se ríe y se burla de eso. Y estamos viviendo en ese día, la atmósfera se está preparando para una bomba atómica, para juicio. **La Iglesia se está preparando para un rapto.**

Estamos esperando, con expectación, esperando, la Iglesia está esperando la venida del Señor. Él mundo está temblando y preguntándose quién va a lanzar la primera bomba a quién. A nosotros no nos interesa quién sea, **nosotros nos vamos de aquí. Por lo tanto, no nos interesa quién sea. Eso no tiene nada que ver con nosotros.** Sencillamente nos estamos gozando, estamos contentos y creyendo que un día escucharemos un llamado del Cielo y ahí vendrá Él,

Su Iglesia será arrebatada en el aire para encontrarse con Él y estar con Él. 31 “*El que en mí cree, las obras que yo hago él también las hará*”.

Hechos 2:41 Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.

42 Y perseveraban (1) en la doctrina de los apóstoles, (2) en la comunión unos con otros, (3) en el partimiento del pan y (4) en las oraciones.

(Y fíjense en lo que estas cuatro cosas produjeron en estas personas llenas del Espíritu Santo.)

43 Y sobrevino temor a toda persona; y muchas maravillas y señales eran hechas por los apóstoles.

44 Todos los que habían creído estaban juntos, y tenían en común todas las cosas;

45 y vendían sus propiedades y sus bienes, y lo repartían a todos según la necesidad de cada uno.

46 Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón,

Fíjense en lo que producía el ambiente cuando creían en la doctrina de los apóstoles, y en una comunión corregida, y una partida del pan alrededor de la doctrina.

Luego, la oración, que consolidó todo y produjo una atmósfera de temor piadoso, y que llevó la atmósfera a la expectativa.

Esa expectativa era tan real que todos permanecieron juntos, llegando incluso a vender las posesiones que tenían, y la atmósfera estaba cargada de expectativa.

Y uno recibe lo que busca, y la gente recibió la presencia sobrenatural de Dios en manifestación, porque esperan una manifestación sobrenatural de la presencia de Dios.

¿Cómo puede la gente decir que cree que Él está aquí y negar cualquier manifestación visible que Dios use para mostrarnos Su Presencia?

¿Por qué cree que el Hermano Branham fue tan sincero incluso cuando lo interrumpieron personas que hablaban en lenguas? Las palabras no prueban nada. Dios está más dispuesto a mostrar que Él está aquí que nosotros a aceptarlo.

Dijo: “*Buscad y encontraréis, llamad y se abrirá.*” Pero “*no lo han hecho porque no lo piden, y no piden porque no creen.*” Esa es la palabra.

Fe Es El Sexto Sentido 60-0611E P:6 Si únicamente fuéramos espirituales y usáramos ese Sexto Sentido, nosotros...

oh, cuántas cosas pudiéramos evitar, cuántas cosas sabríamos si la iglesia estuviera en orden, para que los espíritus y los dones de la Iglesia estuvieran operando.

Tuviéramos a Ananías y a Safira tirados por todas partes. Correcto. *El pecado estaría fuera de la iglesia.* (¿Ya hemos llegado?) Pero hemos llegado a estar tan atados a la tierra con nuestros sentidos, tanto así que: “Bueno, si no puedo verlo, si no puedo...”

Y luego, esos sentidos, el diablo entra en esos sentidos. *Y él lo dejará ver algo con sus ojos, y luego descreerlo de todas maneras.*

Como la gente de este mensaje, que permaneció sentada durante 50 años después de dejar el Tabernáculo Branham, se alejaron diciendo: “Ah, todo es mentira”. 50 años, y el diablo se metió allí y cambió su forma de pensar. Y luego el diablo se mete en esos sentidos, y les deja ver algo con sus ojos y luego lo descreen de todos modos.

Porque muchas veces Ud. ha mantenido sus ojos cerrados tanto tiempo, al grado que está ciego.

Entonces estamos llegando a un momento en que toda incredulidad tendrá que desaparecer entre los creyentes. Citamos al hermano Branham diciendo: *“Hay tres clases de creyentes en cada congregación.”*

Pero ¿sabían que llegará un tiempo, según este mismo profeta vindicado, en que ya no entrará más pecado en la congregación del Señor? Espero que cada uno de ustedes venga a la iglesia con eso en mente, que dejen cualquier pecado que tengan fuera de la puerta de la iglesia.

Paradoja 61-1210 p. 255 *Muchas veces he querido entrar a una iglesia, he anhelado verlo, creo, donde yo pudiera entrar por la puerta de atrás, la puerta de enfrente, dondequiera que fuera, mirar de un lado al otro una audiencia y ver una iglesia perfecta, todo en orden.*

El pecado no pudiera permanecer allí; no, el Espíritu lo sacaría a luz, ¿ven Uds.? Simplemente no podría permanecer. Como Ananías y Safira, Uds.—Uds. simplemente no podrían hacerlo. No habría pecado en ese—ese grupo. No, señor.

¿Ven?, el Espíritu rápidamente lo hablaría así. [El Hermano Branham truena sus dedos rápidamente cuatro veces.—Editor] No importa qué fuera, cuán pequeño, sería hecho.

Ver mujeres y hombres sentados allí bajo el Poder del Espíritu Santo, el Espíritu de Dios moviéndose perfectamente, moviendo esto. Alguien había hecho algo malo en la congregación, no pudieran, ellos serían...

Ellos no pudieran, sería... Ellos vienen rápidamente, lo confiesan delante de ellos. El Espíritu lo captó, para que lo confiesen, ambos. Ellos vienen, lo dicen, porque ellos saben que en ese mismo momento va a ser declarado. Eso es correcto.

Ahora diré esto. Yo sé que la mayoría. No digo todos, pero la mayoría de los incrédulos han abandonado esta iglesia. **“Salieron de entre nosotros”**, porque no eran de nosotros. Pero si examinan el alma antes de venir a esta iglesia y arreglan sus cosas con Dios, no habrá pecado en esta iglesia.

Así que él dice: **Esa es la Iglesia del Dios viviente**. Cómo mi pobre y viejo corazón, ahora se está **poniendo viejo, cómo he anhelado pararme y ver a una iglesia así**. Quizás aún pueda. Espero verla.

Las obras perfectas de Dios, sin pecado, ahora, que pudiera entender.

Entonces, veamos cómo era en la iglesia primitiva, para ver cómo se supone que debe repetirse. Porque Alfa debe repetirse en Omega.

Así que, volvamos a nuestras Biblias en **Hechos capítulo 5**: y empecemos a leer en el versículo **1** para ver cómo era el ambiente que vimos creado el primer día de Pentecostés en la iglesia primitiva.

"Pero cierto hombre llamado Ananías, con Safira su mujer, vendió una heredad,

2 y sustrajo del precio, sabiéndolo (No había ninguna norma que dijera que tuvieran que darlo todo, pero lo que hicieron fue decir que lo dieron todo y no lo hicieron.) **también su mujer; y trayendo sólo una parte, la puso a los pies de los apóstoles.**

3 Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses del precio de la heredad?

4 Reteniéndola, ¿no se te quedaba a ti? (Lo mencionaron aquí y dijeron: "Esto es lo que Dios ha hecho por mí", y luego se quedaron con una parte en secreto. Probablemente pensaron: "Bueno, mi asesor fiscal dice que después de hacer mis impuestos, puedo pagar mis diezmos a fin de año porque primero tengo que satisfacer al gobierno". Pero, ¿acaso no dice la Biblia, y no estoy hablando, no estoy pidiendo el diezmo, solo digo, lo diré así? Yo sé que hay personas que envían su diezmo una vez al año, y así suman todos sus costos, y puedo entender que en los negocios la gente haga eso, no el que tenga un trabajo típico.

Pero esperan comer cada semana, esperan cobrar cada semana, pero no esperan que el predicador tenga que comer realmente. No digo que yo necesite más comida. El Señor lo sabe. Lo que digo es: "Ese dinero es de Dios", y de todas formas no les pertenece. Muy bien.

Pero Pedro dijo. **Reteniéndola, ¿no se te quedaba a ti? y vendida, ¿no estaba en tu poder? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? No has mentido a los hombres, sino a Dios.**

Fíjense, dijo Pedro, podrían haber hecho con ella lo que quisieran, pero querían hacer un espectáculo para la iglesia, pero todo lo que era, era un espectáculo, porque no era por lo que realmente lo vendían. Así que mintieron y conspiraron juntos para mantener su historia igual, pero era mentira, al fin y al cabo, y Dios llamó esa mentira usando a Pedro para hacerlo, y noten lo que pasó después.

5 Al oír Ananías estas palabras, cayó y expiró. (¿y qué produjo eso?) **Y vino un gran temor sobre todos los que lo oyeron.**

Pero yo creo que la gente espera tribulación más que la liberación. Porque Dios envió su liberación, y lo han intelectualizado para desaparecer.

En su sermón, **El Dios Inmutable Obrando En Una Manera Inesperada 62-0120**, con todos los miembros llenos del Espíritu Santo; y tan obedientes al Espíritu, que el pecado ni siquiera pueda entrar por las puertas sin que sea discernido por el Espíritu Santo.

Ese es el tipo de iglesia que buscamos, y que nos esforzamos en poder tener. Yo creo que esas cosas son posibles.

3. Y ahora, de hecho, es probable que si nos sometemos a Dios y escuchamos Su Palabra, y creemos en Jesús con todo el corazón, yo creo que vendrá una Iglesia en donde se harán esas cosas.

Yo sé que es el anhelo del—del corazón de cada ministro, el entrar en una iglesia que simplemente esté tan llena de la Presencia de Dios,

y—y todos en tal armonía con el Espíritu, que no haya pecado, que un miembro no pueda cometer un pecado.

Tan pronto como entraran allí, sabrían que no deberían entrar en la presencia de esa iglesia, con ese pecado en su vida.

El Espíritu Santo lo declararía abiertamente, al instante, y diría: “Esto es lo que es”. Pues, así es como deberíamos estar, amigos. Esa es la clase de iglesia.

Y nos estamos esforzando por eso, hermanos, ¿verdad? [Los hermanos dicen: “Amén”.—Ed.] **Todos esforzándonos por eso**, y esperanzados y confiando.

Alimento Espiritual En Su Debido Tiempo 65-0718E. 40. Ahora, hallamos que Elías podía decir aquello porque el Mensaje de la hora y la Palabra de Dios...

El mensajero, el mensaje—el mensaje y la Palabra eran exactamente lo mismo. El profeta, la Palabra, el Mensaje; el mensajero, el Mensaje, y Mensaje, eran lo mismo.

Jesús dijo: “**Si no hago las obras que están escritas de Mí, entonces no Me creáis**”. Eso está muy bien. Cualquier hombre y su mensaje son uno.

Por eso es que hoy día ellos no creen en hacer las obras de Dios, porque no aceptan el Mensaje de Dios. Ellos no creen el Mensaje.

Es como dijo el joven: Mi papá, intenté hablar de la Biblia con él y no la lee, pero cree en el Mensaje. ¡Qué vergüenza! ¡Qué vergüenza!».

*Pero para los que creen la hora de Dios en que estamos viviendo, estas cosas son Alimento escondido. Sencillamente piensen, **Dios lo ha escondido de tal manera que éstos lo miran directamente y no lo ven.***

De la misma manera en que Eliseo cegó al ejército sirio; asimismo Dios ciega al incrédulo del genuino Alimento verdadero del hijo, del creyente.

Comunión 65-1212 P:22 Saben, **pronto llegará la hora cuando—cuando justo en medio nuestro estará... el Espíritu Santo hablará como lo hizo con Ananías y Safira.** Recuerden, ¿ven?, esa hora ya viene. ¿Ven?

Y estamos... **Ahora, no lo olviden, ¿ven?: que Dios va a morar entre Su pueblo. Eso es lo que Él quiere hacer ahora.** Podemos recibir el Mensaje, como por decir...

El hermano Branham dijo en su sermón: **¿Cambia Dios Su Manera De Pensar? 65-0427 P:39**
Pues, este edificio debería estar tan lleno del poder de Dios ahora, que un pecador no pudiera permanecer aquí porque el Espíritu Santo le condenaría así de rápido, como con Ananías y Safira. Y nos falta algo.

Una Vez Más 63-1117 P:31 Pero yo creo que Sansón aquí, lo quiero poner en paralelo, es la iglesia local moderna... o no local, pero las condiciones modernas de la iglesia hoy en día. Es un perfecto paralelo.

La iglesia ha perdido hace mucho tiempo su respeto; no porque Dios le haya fallado la iglesia, sino que **la iglesia le ha fallado a Dios.** No fue porque que Dios le había fallado a Sansón, sino que **Sansón le había fallado a Dios.**

Cuando, nosotros deberíamos estar de pie en una condición tal como la iglesia fue cuando Ananías y Safira fueron traídos delante de la iglesia.

Pero en lugar de eso, nos hemos comprometido desde ya mucho tiempo con las cosas del mundo y las hemos traído adentro, hasta que, hoy en día, son llamados un montón de santos rodadores, o simplemente otra denominación ordinaria, sólo una iglesia.

No hay... Ya no tiene dentro la dignidad que debería tener.

¿Dónde está el respeto? Les diré lo que es. La Biblia decía que en el tiempo de la Parousia de Cristo habría mofadores en la iglesia.

Y hoy la iglesia está llena de burlones, donde Pedro nos advierte en **2 Pedro 3:3 sabiendo primero esto, que en los posteriores días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, 4 y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su advenimiento?**

(¿Dónde está esa Parousia que se promete? ¿Dónde está esa Presencia que se promete? Y todavía lo dicen hoy.

Algunos podrían predicarlo, pero no creen que él esté aquí. Escuchen, si de verdad creyeran que él está aquí, entonces, cuando tengan una conversación informal, ¿contarían chistes verdes? ¿Contarían algo mundano? ¿Hablarían de este o aquel actor o de lo que ven hacer a esta persona? ¿O hablarían de algo que le agradaría? Lo predicen, como dije, pero no lo creen. Debería hacerles temblar. Porque cuando él se muestra vivo entre nosotros, se burlan y se mofan de él.

Sigan y ríanse, pero un día lo pagarán con su vida cuando les persigan como a un animal cazado.)

Porque desde el día en que los padres durmieron, (dicen) **todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación.**

Entonces Pedro nos dice una cosa de la que no saben: que la Palabra de Dios creó todas las cosas, y que sea lo que Dios diga, seguramente sucederá exactamente como lo dijo.

Así que cuando Uds. abran esta Biblia y lean cada pensamiento uno a la vez y vean una promesa de Dios, aférrense a ella, reclámenla.

Perseverancia 62-0218 P:117 Ahora bien, Él puso en la Iglesia, para mantener a la Iglesia en línea con la Palabra, ¿qué? **Apóstoles, profetas, maestros, pastores, evangelistas, oficios de la Iglesia.**

Hombres enviados de Dios, no hombres llamados por hombre. **Hombres enviados de Dios, hombres inspirados para mantener a la Iglesia en línea.** Ahora bien, ¿qué es? **Los dones del Espíritu en la Iglesia.** No un montón de fanatismo, sino **dones verdaderos del Espíritu en la Iglesia**

(eso es correcto), manteniendo firme a la Iglesia. **Si una Iglesia verdadera estuviera ordenada de Dios, realmente llena con el Espíritu Santo, si el pecado apareciera en la Iglesia, sería como otro Ananías y Safira.**

Cuando una Iglesia verdadera... Me gustaría entrar en una, ver a todas las mujeres y hombres bajo el Poder del Espíritu Santo. Si alguien ha hecho algo mal, que el Espíritu Santo se levante y lo revele.

Ellos se tendrían que enmendar. **Esos son los dones del Espíritu en la Iglesia.** ¡Oh, Dios!, **envíanos una Iglesia como ésa, envíanos una como ésa.** ¿Lo creen Uds.? [La congregación dice: "Amen"-Ed.]. Cristo, ¿está muerto El? Él está vivo.

De manera que, o esta es una iglesia real, o no lo es. Si no lo es, entonces yo espero que simplemente vayamos a la iglesia, y todo continuará, como decían los burlones, en **2 Pedro**.

Presumiendo 62-0117 P:117 Yo con frecuencia he dicho que **me gustaría entrar a una iglesia...**

Espero poder verlo ver antes que muera. (Estoy terminando). Entrar en una iglesia algún día, y caminar por allí y sólo ver, ¡oh!, **cómo el pecado ni siquiera pudiera quedarse en esa iglesia.**

Todo miembro tendría que confesarlo antes de incluso llegar a allí.

El Espíritu Santo lo expondría inmediatamente de esa manera. ¿Ven? Así como... Ver a las mujeres sentadas allí, que se miran como damas. Ver hombres que son hombres, **verdaderos hombres de integridad, hombres llenos del Espíritu Santo, llenos del Espíritu.**

Dejen que un solo pecado esté en la iglesia, en cualquier parte, y el Espíritu Santo lo expondría de inmediato. Como Ananías y Safira, **exponerlo allí delante de ellos.** ¿Ven? ¡Oh, esa es la iglesia que me gustaría ver! Quisiera poder verla.

Señores, Quisiéramos ver a Jesús 61-0409 P:57 Cómo San Pablo y aquellos en los días antiguos, **cómo las visiones se abrían a ellos, y ellos hacían esta misma cosa:**

Ananías y Safira; y Pablo en el mar esa noche, y el Ángel del Señor se paró al lado de él, y él salió y le dijo a la gente.

Y cómo **los grandes poderes de Dios fueron conocidos en esa Iglesia primitiva. Tú lo prometiste otra vez en los últimos días.**

Lo Que Se Necesita Para Vencer Toda Incredulidad Nuestra Fe 60-0729 P:15 Primeramente son apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, pastores, **esos cinco dones dados por Dios en la Iglesia.**

Así que cada uno de Uds., hermanos, **que tienen un pastor piadoso, tiene un don de Dios en su Iglesia**, un pastor. Pastor significa “un cuidador de ovejas”, que vigila sobre el rebaño, para enseñarles la Palabra de Dios.

Luego **estos otros diferentes nueve dones espirituales deberían estar operando en la Iglesia para mantener a la Iglesia limpia.**

Como los Ananías y Safiras y demás... **El Espíritu Santo de Dios se levanta y llama a alguien y le dice que está viviendo mal**, y-y reprende ese pecado abiertamente, y **para eso es que el Espíritu Santo está en la Iglesia, para mantener a la Iglesia limpia y lista para la Venida del Señor**. Nosotros creemos eso.

Los Hijos De Dios Manifestados 60-0518 P:110 Cuando la iglesia empiece a entrar en su gran Poder, cuando tengamos un Ananías y Safira, y unos cuántos de ellos. Sí, señor.

Uds. verán cuando esa santa Iglesia se pare junta en Su Poder, colocada en posición como hijos de Dios, adoptada dentro de la familia de Dios, una Iglesia poderosa parada allí en su gloria. Oh, por eso es por lo que El viene.

Inclinemos la cabeza en oración,

Padre, estamos agradecidos, Señor, de que estés aquí con nosotros hoy. Y creemos, Padre, que todo se hace por el bien de las personas que te rodean. Y oramos, Señor, para que hagas que esto de lo que habló el hermano Branham se haga realidad. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Diciembre, 2025
La Paz, Bolivia